Oldtimerfreunde Schramberg Ausfahrt zum Deutschen Phonomuseum in St. Georgen

Die Oldtimerfreunde starteten bei schönem Wetter, nach einer kurzen Begrüßung und Info über den Tagesablauf und die Fahrstrecke vom Organisator Peter am Donnerstag 08. September 2022 bei der Kreissporthalle in Sulgen.

Mit 14 Oldtimern gingen die Fahrt auf Nebenstrecken über Dunningen – Lackendorf – Stetten – Flötzlingen – Niedereschach – Kappel – Obereschach – Villingen – Unterkirnach – Oberkirnach – Brigach nach St. Georgen zum Deutschen Phonomuseum.

Zur Begrüßung im Museum wurde uns ein Film von den Anfängen bis zum Konkurs der Firma Dual gezeigt.

Bei einer Führung durch das Museum wurden uns die einzelnen Schritte der Entwicklung von Phonografen bis zum heutigen Plattenspieler in Worten und Exponaten aus den verschiedenen Entwicklungsstufen erläutert. Ein ganz besonderer Plattenspieler, der aber nie in Serie verkauft wurde, war ein Gerät das in allen Lagen, auch kopfüber, die Platte abspielen kann. Der Plattenspieler wurde nur als Blickfang bei großen Musikgeräte-Messen aufgestellt. Nach diesem interessanten Aufenthalt im Museum ging die Fahrt weiter von St. Georgen - über die Sommerau – Nußbach – Triberg – Richtung Geutsche – am Ortsende von Triberg rechts ab ins Priesental zum Gabrielenhof

Beim Gabrielenhof wurden wir von Familie Dieterle zum Vesper erwartet.

Zuerst bekamen wir durch Frau und Herr Dieterle einen kurzen Überblick über die Geschichte des Gabrielenhof's

Der Hof ist schon einmal bis auf die Grundmauern abgebrannt und wurde innerhalb eines Jahres wieder komplett aufgebaut und das alles ohne die heutigen modernen Maschinen, alle Balken wurden von Hand gehauen.

Die heutigen Besitzer informierten uns auch, dass man heute nur mit der Landwirtschaft keine Familie mehr ernähren kann, es werden noch weitere Standbeine dazu benötigt, auch Wald wird bewirtschaftet, auf dem Gabrielenhof gibt es ein EU-konformes Schlachthaus, fünf Ferienwohnungen sind ebenfalls vorhanden, vor einiger Zeit wurde auch noch ein Holzrücke-Fahrzeug angeschafft, nur durch diese Kombination kann der Gabrielenhof wirtschaftlich bestehen.

Nach einem reichhaltigen Vesper und guter Unterhaltung ging ein schöner Nachmittag wieder viel zu schnell vorbei.

Martin bedankte sich bei den Organisatoren Peter und Margret für die Organisation und bei der Familie Dieterle für das sehr gute Vesper und wünschte alle Teilnehmern noch eine unfallfreie Heimfahrt.

Sonja Mendel